



PREMIOS 2011

Temática: Educación y Trabajo – Primer Premio

Nombre: *“Nuestro techo es el cielo, con los pies en la Antártida”*

Institución: *EEM N° 27 “Héroes de Malvinas”*

Gestión: *Estatal*

Distrito: *Lomas de Zamora*

Región: *2*

Director: *Guillermo Laquerriere*

Coordinador: *Guillermo Laquerriere*

La experiencia educativa presenta como objetivos la vinculación de la escuela con el mundo del trabajo. Entre los objetivos se propone la participación de los alumnos en la Misión Antártica logrando a partir de ello que los alumnos cultiven la solidaridad y el trabajo cooperativo y fomenten el compromiso. Estimular el valor del trabajo y que a partir de esta experiencia se pueda favorecer el estudio y la formación personal como camino a seguir para transformar realidades personales y sociales.

La Misión Antártica surge de la unión de anhelos por un lado de la Dirección Nacional del Antártico de desarrollar estrategias de trabajos conjuntos con jóvenes estudiantes de escuelas técnicas de nuestro país para capacitar y formar futuros trabajadores con habilidades necesarias para desenvolverse en el Continente Blanco; y por otro lado el anhelo de la escuela en donde siempre se afirma la idea que no hay sueño imposible de lograr cuando uno se lo propone se esfuerza y trabaja para conseguirlo. El sueño de la escuela es ver el desarrollo, crecimiento e inclusión social a través del trabajo de los alumnos.

La experiencia consta de diferentes etapas y propone pensar la Argentina desde sus límites y valorar las tareas realizadas en el Continente Antártico, preparando a los alumnos para desenvolverse en ámbitos laborales de altísima complejidad.

En la primera etapa se realizaron jornadas de reflexión para comenzar a instalar la propuesta trabajando el tema de la soberanía, dimensionando geográficamente el territorio de nuestro país. En la segunda etapa educar para la construcción de la ciudadanía, la proyección en la continuidad de sus estudios y la relación con el mundo del trabajo.





La escuela se propone a partir del trabajo reafirmar los lineamientos generales de la política educativa. Cuando hablamos del ejercicio de nuestros derechos y obligaciones en el marco de la democracia que se afirman año tras año y a tal efecto se generan espacios institucionales.

